



かわさき

文責：校長 吉田 恵仁

元気な笑顔が戻ってきました

とても暑く、長い夏休みが終わりました。家庭や地域で過ごした子どもたちの様子はいかがでしたでしょうか。25日の朝夏休みの宿題や自由研究を抱えた子どもたちが元気に「おはようございます」と挨拶をしてくれました。気持ちよく前期の後半スタートできそうです。

また、7月末の町内懇談会では、お忙しい中、保護者の皆様地域の皆様にお集まりいただきありがとうございました。子どもたちの地域での様子や通学路の安全についてお話を伺うことができ、今後の指導に生かすことができます。みさき学園の開校に向け、通学路や通学方法などについても貴重なご意見をいただきました。今後は、教育委員会にも話の内容を伝え、子どもたちが安全に安心して通学することができるよう、準備をしていきたいと思います。



【全校朝会の様子】

みんなで協力 集団宿泊訓練



7月20日（木）～21日（金）の2日間、4年生と5年生は「海の中道青少年自然の家」で、集団宿泊訓を行いました。この活動の目的は次の3つです。



- ① 自然体験学習を通して、自然に対する理解を深めるとともに、最後までやり抜く心や自然に感動する心を養う。
- ② 仲間と寝食を共にする集団行動を通して、規範意識やマナーを身につけ、自主性や自立心を養う
- ③ 野外調理やキャンプファイヤーなどの集団活動を通して、思いやりの心や協力することの大切さ互いの良さに気づかせるとともに、自分たちで解決する力やリーダー性を育てる。

- ① 海の中道青少年自然の家は、海のすぐそばです。海岸に出て海の風を感じながら貝をひろいました。
また、とても広い公園の中を班ごとにウォークラリーをしました。班の友だちと協力して問題を解きながら、自然の美しさとともに優しさ、厳しさを感じることができたようです。
- ② 予定されたスケジュールに沿って、時計を見ながら活動しました。部屋の片付けや掃除、次の活動の準備など、リーダーを中心にお互いに声をかけながら、しっかり考えて行動をしました。

③ 野外調理場でカレーライスを作り食べました。みんなで協力して作ったカレーライスは、レストランにも負けないくらい、とてもおいしいものでした。迎え火のつどいから始まったキャンプファイヤーは大盛り上がり。歌を歌ったり、踊ったり、ゲームをしたりとみんな全身で楽しむことができました。

このように、3つの目的を十分果たし、充実した2日間となりました。

平和な世の中になるために



8月9日の出校日は、台風が接近したため、学校を休校にしました。急なことで保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけしました。

予定していた平和学習もできなかつたので、1・2年生は、25日に平和学習を行いました。

「100番目のさる」や「ぼくがラーメンを食べてるとき」のお話をもとに、「みんなが平和に過ごせるために、自分ができること」について考えました。



- | | | |
|--|--------------------------------------|------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> みんな仲良くする | <input type="checkbox"/> けんかをしない | <input type="checkbox"/> 人を大切にする |
| <input type="checkbox"/> （困っている人がいたら）助ける | <input type="checkbox"/> 優しくする | <input type="checkbox"/> 声をかける |
| <input type="checkbox"/> 人の話を聞く | <input type="checkbox"/> ゆずりあいをする | <input type="checkbox"/> （悪いときは）謝る |
| <input type="checkbox"/> 悪口を言わない | <input type="checkbox"/> みんなの気持ちを考える | |

など、グループごとに話し合ったことをホワイトボードに書いて発表しました。

これから、毎日の生活のなかで実践してくれると思います。素敵な川崎小学校になりそうですね。ほかの学年も今後、平和学習を行う予定です。

熱中症事故の防止について

今年度は、全国的に平年よりも気温が高い日が続いており、熱中症による救急搬送者数が増加している状況です。この先も全国的に平年より気温が高くなる見込みとなっており、引き続き対策の必要性を感じています。熱中症は、環境だけでなく寝不足や体調不良といった体の状態、長時間の屋外作業やなれない運動といった行動も要因となるようです。

子どもたちには、

- 登下校のときや、外で遊ぶときには、帽子をかぶりましょう。
- こまめに水を飲みましょう。
- しっかりご飯をたべましょう。
- みんなで声をかけ合いましょう。
- 体調が悪いときには、早めにまわりの人に伝えましょう。
- できるだけ早く寝て、体をしっかり休めましょう。



というようなことを指導しています。

水筒や汗拭き用のタオルの準備など、お世話をおかげしますが、子どもたちが、元気に生活できますよう、ご協力をお願いします。

9月の主な行事予定

- 9月 4日（月）インターんシップ実習
- 6日（水）クラブ活動
- 12日（火）友だちアンケート
- 13日（水）移動図書館・5時間授業
- 14日（木）祖父母学級
- 20日（水）委員会活動
- 27日（水）クラブ活動
- 28日（木）2年・5年水泳学習1回目
- 29日（金）読書まつり

9月15日までの2週間、インターんシップ教育実習ということで○○先生が来られます。いろいろな学級で子どもたちと関わっていただく予定です。



☆9月14日（木）は、祖父母学級を予定しています。

1～3年生・・・9：20～10：05

4～6年生・・・10：25～11：10

おじいちゃん・おばあちゃん お待ちしております。（駐車場は運動場です。）